



Matías Gatica Lindsay

Un nuevo ataque incendiario se registró en la mañana de ayer en La Araucanía, donde sujetos quemaron cinco vehículos y al menos una maquinaria forestal en un predio en Lautaro. El atentado ocurrió en la víspera del informe que debe entregar hoy la Comisión por la Paz y el Entendimiento para dar una solución al conflicto en la Macrozona Sur.

Cerca de las 8:00 horas un grupo de encapuchados, algunos de los cuales habrían vestido ropa militar, llegaron a un predio ubicado en el sector de Peu Peu, donde amenazaron con armas de fuego a los trabajadores y le prendieron fuego a cuatro camiones, una camioneta y una maquinaria.

Al lugar llegaron luego Carabineros y Ejército, que constataron lo ocurrido. El fiscal Enrique Vásquez dijo que se investiga si los antisociales percutaron tiros al aire en el atentado.

Por este hecho no se registraron lesionados y al cierre de esta edición ninguna organización radical se había atribuido el ataque incendiario, el cual se dio a un día de que venza la prórroga que se le dio a la Comisión por la Paz y el Entendi-

Queman máquinas en víspera de entrega de informe por la paz

VIOLENCIA. Diputado pidió aplicar Ley Antiterrorista. Ministro Cordero contestó al jefe de Temucucui por negativa al ingreso: "Es un territorio sometido a la jurisdicción".



SUJETOS HABRÍAN DISPARADO AL AIRE TRAS LA QUEMA DE VEHÍCULOS.

CAPTURA

miento para que le entregue al Presidente Gabriel Boric un informe construir una solución

al conflicto territorial en la Macrozona Sur y establecer una nueva relación entre el Estado

y el pueblo mapuche.

Sobre el atentado el presidente de Amarillos, Andrés

Jouannet, dijo que "esto demuestra que en La Araucanía no hay Estado de Derecho, que

la gente vive con miedo (...) Tenemos un Presidente que parece que no entiende que es Presidente también en La Araucanía (...) Es un fracaso la política de seguridad del Presidente en La Araucanía".

"Queremos que el ministro de Seguridad (Luis Cordero) venga a nuestra región e invoque la Ley Antiterrorista como ya hizo en la Región del Bío-Bío (tras el ataque a la central Rucalhue del 17 de marzo), demandó el diputado RN Miguel Becker.

El hecho ocurrió un día después que el lonco de la Comunidad Autónoma de Temucucui, Víctor Queipul, dijera en radio Bío-Bío que el Estado "no va a entrar a la zona" y reconordara que él ya le dio un "portazo" a la exministra Izkia Siches cuando visitó la comunidad y tuvo que retirarse ante disparos.

"Puede decir lo que quiera, pero eso es un territorio sometido a la jurisdicción del Estado de Chile", le recordó el ministro de Seguridad, Luis Cordero. El diputado RN Miguel Mellado añadió que "no sé qué le está pasando a Víctor Queipul para decir tanta tontera junta (...) Espero que pronto se entre a Temucucui para que se incauten las drogas y armamentos que esconden dentro". ❧